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Credo che sia un ordine del giorno molto pacato e controllato, che vada nella 
direzione di fare tutte quelle cose che sono state dette e che verranno fatte, non da 
noi, ma dall’attuale maggioranza.  
Considerato che i Presidenti Repetto e Burlando hanno espresso pieno accordo con la 
linea di Marta Vincenzi e considerato anche l’esito del dibattito pubblico,  
considerate le linee espresse attraverso questo dibattito e quanto dichiarato dai 
Presidenti Repetto e Burlando, che hanno inviato una lettera al Sindaco di Genova 
manifestando la condivisione delle tesi, subordinando gli esiti del dibattito dei 
tracciati al proseguimento del percorso che arriverà a sciogliere definitivamente il 
nodo viario, chiedo semplicemente che venga fatto quello che è stato detto che verrà   
fatto. Nulla di più e nulla di meno.  
Chiedo semplicemente che si attuino le modifiche al protocollo di intesa così come è 
stato detto da Regione, Comune e Provincia di base agli esiti. Però chiedo che questo 
venga fatto in un  tempo congruo. Quindi chiedo che nelle prossime settimane,  entro 
la fine di luglio-i primi di agosto questo venga fatto.  
Poi, una volta fatto questo, che il protocollo d’intesa sia  stato modificato esattamente 
come  richiesto dal dibattito, che si dia mandato alla società autostrade e che si 
controlli perché, entro la fine dell’anno, questa ci dia un quadro economico completo, 
l’impatto ambientale, il progetto preliminare, tutte le cose che fanno parte dell’iter del 
percorso, che ho  sentito che viene condiviso dai tre enti. 
Quindi,  chiedo solo quello che, attraverso i quotidiani e gli slogan, hanno detto che 
verrà fatto. Nulla di più e nulla di meno. Semplicemente chiedo  un minimo di 
tempistica fino a  fine dicembre.  
L’unica perplessità che ho  è che ho letto che la sindaco Marta Vincenzi dice che 
verrà   cambiato, se non ho capito male, l’articolo 2  del protocollo d’intesa del 2006. 
Sono andato a vedere il protocollo,  ma non è numerato, per cui  non ho capito 
esattamente cosa verrà modificato. Spero che alle intenzioni, comunque, seguano 
comportamenti virtuosi anche a seguito del dibattito effettuato.  

 
 

 


